

# Jalin Kedekatan Dengan Warganya Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM**

Aug 26, 2023 - 14:09



*Jalin Kedekatan Dengan Warganya Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

*Sukabumi, 26 Agustus 2023 - Pada hari Sabtu tanggal 26 Agustus 2023, pukul*

09:00 hingga selesai, di Kampung Cigelang, RT02/04, Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, berlangsung suatu kegiatan yang menggugah semangat kebersamaan. Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Polsek Ciracap bersama anggota masyarakat melaksanakan sistem door-to-door guna menjalin koneksi yang erat antara kepolisian dan warga.

Dalam suasana yang penuh keakraban, AIPTU Bambang Sugiono menyampaikan tujuan utama dari kegiatan ini. Shilaturahmi menjadi poin awal yang digunakan sebagai jembatan untuk menyampaikan pesan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang diwakili oleh singkatan "Aa Dede" - Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Pesan ini mencerminkan komitmen polisi dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga ketertiban di wilayah.

Tak hanya sebagai pendengar setia, Bhabinkamtibmas juga bertindak sebagai teman curhat bagi warga. Ia menerima segala bentuk aspirasi, keluhan, serta saran yang diajukan oleh masyarakat. Kehadiran AIPTU Bambang Sugiono menjadi cerminan nyata bahwa polisi adalah sahabat setia dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di lingkungan sekitar.

Salah satu poin penting yang disoroti dalam kegiatan ini adalah peran aktif warga dalam menjaga keamanan. Bhabinkamtibmas mengajak semua hadirin untuk menghidupkan kembali siskamling, sistem keamanan berbasis warga, guna mencegah terjadinya tindak pidana, khususnya pencurian. Langkah ini tak hanya mengandalkan polisi, namun menggambarkan gotong-royong dalam memelihara ketertiban.

Dengan semangat "Aa Dede" dan kolaborasi erat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Desa Gunung Batu akan semakin aman dan damai. Kegiatan door-to-door ini bukanlah sekadar pertemuan, melainkan langkah konkret menuju kehidupan yang lebih terjaga. Polsek Ciracap berharap bahwa semakin banyak warga yang terlibat aktif dalam menjaga keamanan, sehingga Sukabumi tetap menjadi tempat yang nyaman untuk ditinggali.